Informaciones fone- fax: (0xx47) 3367-7110 o (0xx47) 9234-1114 (Vivo) o (0xx47) 9112-8000 (Tim) o (0xx47) 3360-7167

## Quién está siempre dándome las gracias, recibirá aquello que jamás fue visto

## 21/11/2014

Como deje, quiero encontrar nuevamente el mismo derecho que cabe solo a Mí. Fue que este enseñe: dar sin pensar en recibir, amar para ser amado, pues es dando que se recibe, y es amando que se puede amar. Todo esto es un buen comienzo para tener Vida Eterna. Quién ayuda a los débiles, si la ayuda viene de un corazón que oye Mis Santas palabras, que cada vez que hace esto, crece en la vida ya como hijo de Dios. Sí, porque el Hijo del Hombre Vino para servir, no a ser servido. Esta Mi hijo Pedro II viene dando este ejemplo hace muchos años. Sólo pensó en sí para decirme: "Señor, me qustaría quedar rico, para ayudar a los pobres". Sin embargo, Estoy dando cosas mejor, el don de la curación. Salvar un alma ya es considerado como si ya fuese un Santo en vida, porque lo que están haciendo con los más pobres es deshumano. Todo el ejemplo Yo di. Lo que hice y lo que aún vivo haciendo, muestra que Mi bondad es para todos, pero no todo sabe dar un agradecimiento. Todo lo que un ser hiciere, sólo un poco de lo que Yo hago, no tendrá que pasar más para la muerte. Sí, porque sus días ya están siendo contados. Pero esto sólo ocurrirá con las personas generosas, piadosas. Este síntoma es ya un comienzo de la vida. Cuando se trata de aliviar el sufrimiento de una persona es a Mí, porque Yo Estoy con él o ella, que quiero decir, quien estuviere siempre Me agradeciendo, recibirán aquello que jamás fue visto. Este regalo tan pronto será desvendado. Después, entonces, irán a decir: "Mi Dios, mi todo, como fue ser generoso. Ahora estoy recibiendo en triple por todo lo que yo hice de bueno". Vea Mis hijos, es así que Vendré para dar a cada uno que tiene un corazón puro, lleno de amor. Quién posee todo esto, el otro con toda su riqueza no llega a los pies de esta persona, porque la vida vale más que todo lo que tiene en la Faz la Tierra, como Yo dije: Feliz el hombre que ha estado ayudando a los demás, que nunca será olvidado por Mí.

Jesús de Nazaret y Pedro II